

COMMUNIQUE DE PRESSE

18 octobre 2022

Réunion publique des Voisins vigilants et solidaires

Avec plus de 320 foyers inscrits, Bellerive dispose depuis 2018 d'un réseau actif de référents Voisins Vigilants.

Cette initiative citoyenne destinée à réduire le sentiment d'insécurité a fait du chemin : d'abord quelques Bellerivois ont adhéré à la plate-forme, puis en septembre 2021, par délibération du conseil municipal, la Ville de Bellerive s'est portée « mairie vigilante et solidaire ». Elle devient ainsi actrice de la communauté.



Sans interférer dans la gestion locale de chaque secteur, la mairie est désormais destinataire des alertes et des informations transmises via la plateforme. Cela permettra de faire intervenir les effectifs de la Police municipale dans les meilleurs délais et d'orienter plus efficacement les patrouilles. En complément d'un appel au 17, la plateforme permet d'alerter, d'informer ou de conseiller tous les membres du dispositif d'éventuels événements susceptibles de perturber la tranquillité publique et d'assurer sa sécurité : cambriolage, événements climatiques ou exceptionnels.



Les membres du réseau ainsi que tout Bellerivois désireux d'en apprendre plus sur ce dispositif et cette communauté sont invités à se rendre à l'espace Monzière le 28 octobre prochain à 19h30 pour une réunion publique. À cette occasion, les comités de quartiers seront créés.

+ d'infos & inscriptions (simple et gratuit) sur : www.voisinsvigilants.org